

Versión estenográfica de la sesión extraordinaria del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, celebrada en la sala de sesiones del propio Instituto.

Ciudad de México, a 30 de marzo de 2016.

El C. Presidente: Buenas noches. Señoras y señores y representantes, damos inicio a la segunda extraordinaria urgente que fue convocada al término de la que recién concluyó.

Por lo que le pido al Secretario del Consejo, verifique si hay quórum legal para sesionar.

El C. Secretario: Para efectos de la sesión extraordinaria del Consejo General de esta fecha hay una asistencia inicial de 19 Consejeros y representantes, por lo que existe quórum para su realización.

El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo.

Continúe con la sesión, por favor.

El C. Secretario: Consejero Presidente, me permito solicitar su autorización para que esta Secretaría consulte si se dispensa la lectura del documento que se hizo circular previamente, con el propósito de evitar la votación del permiso correspondiente, y así entrar directamente a la consideración del asunto.

El C. Presidente: Adelante, Secretario del Consejo.

El C. Secretario: Señoras y señores Consejeros Electorales está a su consideración la propuesta para que se dispense la lectura del documento que contiene el asunto previamente circulado, y así entrar directamente a la consideración del mismo, en su caso.

Los que estén por la afirmativa, sírvanse a levantar la mano, por favor.

Aprobada, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo.

Continúe con la sesión, por favor.

El C. Secretario: El siguiente asunto se refiere al orden del día.

El C. Presidente: Señoras y señores miembros del Consejo General, está a su consideración el orden del día.

Al no haber intervenciones, Secretario del Consejo, consulte en votación económica si se aprueba.

El C. Secretario: Señoras y señores Consejeros Electorales, en votación económica se consulta si se aprueba el orden del día.

Los que estén por la afirmativa, sírvanse levantar la mano, por favor.

Aprobado, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Secretario del Consejo, dé cuenta del punto único del orden del día.

El C. Secretario: El punto único del orden del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se aprueba la Convocatoria para la designación de la Consejera o Consejero Electoral de la Comisión Estatal Electoral de Nuevo León.

El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo.

Tiene el uso de la palabra el Consejero Electoral Arturo Sánchez para la presentación del Proyecto.

El C. Maestro Arturo Sánchez Gutiérrez: Gracias, Consejero Presidente.

Como conocimos en la Comisión de Vinculación el 25 de marzo la Consejera Electoral Sofía Velazco Becerra, miembro del Consejo General de la Comisión Estatal Electoral en Nuevo León presentó su renuncia para ocupar un cargo como titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

En consecuencia, se genera una renuncia prevista en el artículo 31, numeral I de nuestro Reglamento de designación y remoción de Consejeros Electorales. Y procede que tanto por mandato de Ley, como por el Reglamento de designación y remoción iniciemos un procedimiento para cubrir la vacante generada.

Justamente es el primer caso el que tenemos de una renuncia de este tipo, la Comisión de Vinculación conoció esta mañana el Proyecto de Convocatoria para rápidamente cubrir esta vacante, es el procedimiento establecido, acabamos de aprobar un procedimiento similar para el caso del estado de Chiapas, evidentemente éste tiene algunas diferencias en virtud de que se trata de un sólo caso, como se discutió en la mañana, había que pensar en algunos matices a la Convocatoria.

Es importante hacerlo de inmediato, y por eso le solicité al Consejero Presidente y a los miembros de la Comisión que acordáramos este punto para una sesión extraordinaria, en virtud de que está en curso el procedimiento para el estado de Chiapas, y no queremos incurrir en dobles gastos en el proceso de selección y empatar los 2 procedimientos hacia la etapa de las entrevistas una vez que ya hemos hablado con las

instituciones que se encargarán de hacer tanto el examen, como la revisión de los ensayos.

Finalmente, nada más agradecer a los miembros de la Comisión de Vinculación y a los partidos políticos que nos acompañaron rápidamente a una Convocatoria muy breve para poder darle cauce a este Proyecto de Acuerdo.

Estoy a sus órdenes para cualquier comentario.

Sería todo, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Gracias, Consejero Electoral Arturo Sánchez.

Tiene el uso de la palabra el Consejero Electoral José Roberto Ruiz Saldaña.

El C. Doctor José Roberto Ruiz Saldaña: Gracias, Consejero Presidente.

De forma muy breve y sin el intento de reeditar la discusión, para pedir una votación diferenciada por lo que hace al período por el que se...

Sigue 2ª. Parte

Inicia 2ª. Parte

... intento de reeditar la discusión para pedir una votación diferenciada por lo que hace al periodo por el que se convoca que duraría el cargo, toda vez que mi criterio es que sea para completar del de la Consejera Electoral que se retiró.

Es cuanto, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Gracias, Consejero Electoral José Roberto Ruiz Saldaña.

Tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral Beatriz Galindo.

La C. Maestra Beatriz Eugenia Galindo Centeno: Gracias, Consejero Presidente.

De igual manera, sosteniendo los mismos argumentos que para el caso de la Convocatoria de Chiapas, también no comparto el que se designe por 7 años.

También mi criterio es que debe de completar aquellos que le faltan a la persona que deja la vacante.

Gracias, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral Pamela San Martín.

La C. Licenciada Alejandra Pamela San Martín Ríos y Valles: Gracias, Consejero Presidente.

Tratando de ser breve para no reeditar la discusión que tuvimos en la Convocatoria pasada, mi postura fue y sigue siendo que la vacante por 3 años debería de ser ocupada por un cargo por 3 años y no por 7 años como se propone.

Entonces, me sumo a la solicitud de una votación diferenciada.

Es cuanto, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Muchas gracias, Consejera Electoral Pamela San Martín.

Tiene el uso de la palabra el Consejero Electoral Javier Santiago.

El C. Licenciado Javier Santiago Castillo: Gracias, Consejero Presidente.

No comparto el numeral 11 de la Base III, no lo he compartido en otras ocasiones, no voy a argumentar.

Hay Resoluciones de la Sala Superior que creo que lo permiten, solicito que se haga una votación diferenciada en el punto 11. Voy a votar porque se suprima.

El C. Presidente: Gracias, Consejero Electoral Javier Santiago.

Al no haber más intervenciones.

Secretario del Consejo, tome la votación relativa a este punto.

El C. Secretario: Con gusto, Consejero Presidente.

Sometiendo a su consideración 1 votación en lo general y 2 en lo particular; 1 por lo que se refiere al periodo para el cual la persona que resulte electa fuera designada y otra, por lo que se refiere al numeral 11 de la Base III, a solicitud del Consejero Electoral Javier Santiago.

Señoras y señores Consejeros Electorales, se consulta si se aprueba en lo general el Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral identificado en el orden del día como punto único.

Quienes estén a favor de aprobarlo en lo general, sírvanse manifestarlo.

Aprobado, por unanimidad.

Ahora, someto a su consideración la propuesta por el periodo, para lo cual sería designada la persona que resulte ganadora, tal y como viene en el Proyecto por 7 años.

Quienes estén a favor, en ese sentido, sírvanse manifestarlo.

Aprobado, por 8 votos a favor, 3 votos en contra.

Ahora, someto a su consideración, en lo particular, por lo que hace al numeral 11 de la Base III, tal y como viene en el Proyecto originalmente circulado.

Quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo.

Aprobado, por 7 votos a favor, 4 votos en contra, Consejero Presidente.

El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo.

Le pido que realice las gestiones necesarias para publicar el Acuerdo aprobado en el Diario Oficial de la Federación.

Se han agotado los asuntos del orden del día.

Por lo que se levanta esta sesión.

Tengan buenas noches.

---o0o---